

Tag der offenen Tür auf der „Polarstern“

Das AWI lädt am 7. Juli auf sein Forschungsschiff ein

Das Alfred-Wegener-Institut für Polar- und Meeresforschung (AWI) lädt zur Besichtigung der „Polarstern“ ein. Am Sonntag, den 7. Juli 1996, von 10 bis 17 Uhr zeigt das AWI sein eisbrechendes Forschungs- und Versorgungsschiff und führt seine Arbeit vor. Das Schiff wird in Bremerhaven im Kaiserhafen liegen (bei der Lloydwerft, Brückenstraße). Als besondere Attraktion wird in diesem Jahr eine Tombola veranstaltet, bei der als Hauptgewinne sechs Hubschrauberflüge für drei Personen (über den Tag verteilt) zu gewinnen sind.

„Polarstern“ kommt am 21. Juni von seiner 13. Antarktisexpedition zurück. Die Liegezeit in Bremerhaven wird für Wartungs- und Reparaturarbeiten genutzt. Am 12. Juli geht es los zur zwölften Reise in die Arktis - einer großen internationalen Expedition, die bis Ende September dauert und mit der das arktische Klimasystem untersucht werden soll.

Obwohl die Polargebiete eine Schlüsselrolle für das Klima der Erde haben, sind sie noch recht unerforscht. Für Arbeiten in den Polar-meeren einschließlich der Packeiszone ist die „Polarstern“ das wichtigste Instrument der deutschen Polarforschung. Seit seiner ersten Fahrt 1982 wurden die technischen Einrichtungen des Schiffes ständig ergänzt und auf den neuesten Stand gebracht. So ist die „Polarstern“ auch nach 14 Jahren noch das am besten ausgestattete Polarforschungsschiff der Welt. Die hochentwickelte Technik ist notwendig, um in den menschenfeindlichsten Regionen unserer Erde forschen zu können. Wie vielfältig die Möglichkeiten zu wissenschaftlichen Arbeiten auf der „Polarstern“ sind, können die Besucher sich am 7. Juli selbst ansehen.

Bremerhaven, den 6. Juni 1996

Bitte senden Sie uns bei Veröffentlichung einen Beleg

Alfred-Wegener-Institut
für Polar- und
Meeresforschung,
Bremerhaven

Referat für Presse und
Öffentlichkeitsarbeit
Columbusstraße
27568 Bremerhaven
Telefon 0471 - 48 31-180
Fax 0471 - 48 31 - 149